

# Premio Internacional

## Al Prof. Dr. Carlos Tiffer

El pasado 9 de noviembre, en el marco de la IV Conferencia Internacional de Justicia Juvenil, en la ciudad de Roma, Italia, le fue otorgado al Profesor costarricense, Dr. Carlos Tiffer, el **PREMIO INTERNACIONAL: JUSTICIA JUVENIL SIN FRONTERAS**. Este premio es creado por el **OBSERVATORIO INTERNACIONAL DE JUSTICIA JUVENIL (OIJJ)** con el fin de reconocer la labor de instituciones, expertos y personalidades que manifiestan un compromiso firme a favor de sistemas de justicia juvenil que promueven el desarrollo integral de los niños, niñas y jóvenes en conflicto con la ley.

El OIJJ es un organismo sin fines de lucro con sede en Bruselas, Bélgica. Trabaja con una visión internacional e interdisciplinaria de la justicia juvenil, con la finalidad de estimular estrategias de desarrollo internacional en el ámbito de políticas, legislaciones, métodos de intervención, investigaciones y estudios relativos al campo de la justicia juvenil.

El Premio fue concedido al Dr. Tiffer como un reconocimiento internacional, por sus logros en el ámbito académico y científico, en la defensa de los derechos de la infancia, dentro del marco de la normativa propuesta por NACIONES UNIDAS relacionada con la justicia juvenil.

El objetivo principal del **PREMIO INTERNACIONAL: JUSTICIA JUVENIL SIN FRONTERAS** es reconocer, a escala mundial, a aquellos profesionales, personalidades e instituciones, tanto del ámbito jurídico, como de la investigación y de la intervención con menores en conflicto con la ley, que muestran su más firme compromiso a favor de una justicia juvenil acorde a las normas y estándares internacionales.

A través de este reconocimiento, el Premio Internacional promueve asimismo la difusión de conocimiento y de políticas que tienen como fin mejorar la situación de los niños, niñas y jóvenes en riesgo de exclusión social. El **PREMIO**

**INTERNACIONAL: JUSTICIA JUVENIL SIN FRONTERAS** también busca destacar, a nivel internacional, modelos de buenas prácticas y a generar conciencia social en torno a las cuestiones más relevantes que afectan a la justicia juvenil.

Junto al Dr. Carlos Tiffer, fueron premiados también el Profesor Elías Carranza, Director del ILANUD, Profesor Sir Albert Aynsley-Green, ex defensor de la infancia para Inglaterra, el Profesor Dr. Frieder Dünkel, Profesor de Criminología de la Universidad de Greifswald, Alemania y la Dirección General de la Policía de la Guardia Civil, del Ministerio del Interior de España.



Fotografía: Escultura entregada por el Observatorio Internacional de Justicia Juvenil al Prof. Dr. Carlos Tiffer